

Producción minerometalúrgica crece 13.2%

Escrito por El Universal
Sábado 30 de Octubre de 2010 09:22



CIUDAD DE MÉXICO.- La producción minerometalúrgica del país registró un crecimiento de 13.2% en los primeros ocho meses del año, derivado del avance en la extracción de oro, coque, plomo, plata, pellets de fierro y zinc, reportó el INEGI.

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) resaltó que tan sólo en agosto, el índice de volumen físico de esta industria aumentó 13.4% respecto a igual mes de 2009.

Esta alza obedeció al desempeño heterogéneo entre los distintos metales y minerales, ya que aumentó la de coque, fluorita, oro, pellets de fierro, yeso, carbón no coquizable, cobre y plata, pero disminuyó la de azufre, plomo y zinc.

El organismo precisó que, entre los metales preciosos, la producción de oro se incrementó 25.7% en agosto respecto a igual mes de 2009 al obtener cinco mil 704 kilogramos y la de plata alcanzó 291 mil 040, con un alza anual de 1.3%.

En los metales industriales no ferrosos, la producción de cobre creció 5.6% al situarse en 19 mil 502 toneladas; la de plomo retrocedió 2.7 anual con 11 mil 220 toneladas y la de zinc se redujo 0.8 con 33 mil 694 toneladas.

Al interior de los metales y minerales siderúrgicos, la producción de coque avanzó 33.9% con 144 mil cien toneladas; la de pellets de fierro 14.4 con 674 mil 652 toneladas y la de carbón no coquizable se elevó 5.8, con 802 mil 542 toneladas en el mes en cuestión.

Respecto a los minerales no metálicos, la producción de fluorita sumó 95 mil 597 toneladas, con un alza anual de 33.1%, la de yeso aumentó 13.4 con 436 mil 778 toneladas, pero la de azufre bajo 12.3 con 80 mil 496 toneladas.

El INEGI destacó que por entidad federativa, la mayor producción de oro se obtuvo en Sonora que aportó 32% del total nacional en agosto, mientras que el 81.5% de la extracción y beneficio de plata se concentró en Zacatecas (45.7) , Chihuahua (15.3) , Durango (11.1) y Sonora (9.4) .

Por lo que se refiere a la producción de plomo, sobresalió la de Zacatecas con 45.7% y Chihuahua con 30.1, en tanto que la producción de cobre se llevó a cabo principalmente en Sonora con una participación de 63.8%.

En cuanto a la extracción y beneficio de zinc, Zacatecas significó 30.2% del total nacional, mientras que la totalidad de la producción de coque se logró en Coahuila y la de fierro se concentró en Coahuila, Colima y Michoacán con el 33.5, 28.1 y 23.9% en ese orden.

Producción minerometalúrgica crece 13.2%

Escrito por El Universal

Sábado 30 de Octubre de 2010 09:22

Finalmente, el azufre se produjo principalmente en Tabasco con 40.3% del total, y la fluorita en San Luis Potosí, que generó el 85.1% en agosto.

El Instituto subrayó que, de acuerdo con cifras desestacionalizadas, la producción minerometalúrgica del país creció 8.23% en agosto de 2010 con relación al mes precedente.